



GARDA MEDIA

Sahabat ABI Sumbar Komitmen Penuh Antarkan AMIN Pimpin Indonesia

Syafrianto - PASAMAN.GARDAMEDIA.ID

Jan 4, 2024 - 22:25



Ari Nugroho Arsadianto Koordinator Jaringan Sahabat ABI Pusat bersama Naliansyah Emiel Nisya

Padang, - Sahabat Anies Bersama Imin (ABI) hadir di Sumatera Barat, siap berjuang mengantarkan pasangan nomor urut satu Capres Anies Baswedan maupun Cawapres Muhaimin Iskandar untuk menjadi Presiden maupun Wakil Presiden 2024-2029 mendatang.

Seperti diketahui, Sahabat ABI Pusat dideklarasikan pada 26 November 2023 lalu di Basket A Hall Senayan, Gelora Bung Karno Jakarta Pusat dengan Ketua Ersandria Rendrata. Relawan Sahabat ABI ini beranggotakan dari berbagai kalangan.

"Sahabat ABI selalu mendampingi Bapak Anies maupun Cak Imin ke Tanah Minang. Terakhir kita ikut dampingi calon presiden pilihan kita ke Tanah Datar dan Solok. Juga hadir mendampingi Bapak Anies, Bang Ari Nugroho Arsadianto Koordinator Jaringan Sahabat ABI Pusat," Kata Naliansyah Emiel Nisya (Raja) Anggota Sahabat ABI Sumbar, kepada media Rabu (4/1/2024).

Pria yang juga Atlet Nasional Taekwondo ini menyampaikan, Sahabat ABI komitmen penuh untuk memenangkan pasangan dengan Tagline AMIN ini, agar bisa meraup suara maksimal di Sumbar.

Memenangkan AMIN pastinya sebut Raja tidak asal jadi saja. Tentunya dengan membangun solidaritas dan jaringan yang kuat. Bagaimana menggaet generasi muda ini untuk melek terhadap perpolitikan, serta menjadikan generasi muda Tuah Sakato militan untuk mensosialisasikan Anies - Imin, sehingga angka golput bisa diminimalisir.

Raja yang juga Kader Pemuda Pancasila ini mengatakan, Sahabat ABI di Sumatera Barat bakal dideklarasikan dalam waktu dekat. Selain menggaet generasi muda, bagi masyarakat yang ingin bergabung untuk menjadi relawan dengan visi dan misi yang sama mewujudkan gerakan perubahan dengan mendukung Pasangan AMIN, pintu selalu terbuka untuk bergabung.

"Insya Allah dalam waktu dekat kita akan deklarasi di Padang. Relawan Sahabat ABI ini terbuka untuk semua golongan. Saat ini kita sedang menyusun struktur kepengurusan," pungkas Raja yang juga Caleg DPRD Sumbar dari Partai PKB untuk Dapil 1 Kota Padang.